



Lourdes Zambrano

El autor presentó *Nuestra tragedia persistente*.

Aborda Meyer tragedia actual

LOURDES ZAMBRANO

El título no se lo puso él —aún tenía optimismo—, pero, un año después de lanzar *Nuestra tragedia persistente*, Lorenzo Meyer ya se convenció de que es la frase adecuada.

Ayer por la tarde, el politólogo estuvo en la 14 Feria Internacional del Libro del Zócalo para hablar sobre el libro, que en realidad se convirtió en el pretexto para tocar temas que rodean la vida política actual.

De pie, ante un Foro José Revueltas abarrotado, Meyer explicó que en la publicación hace un análisis de los últimos diez años de la vida nacional. "El tema es que en los últimos diez años no vamos avanzando, vamos retrocediendo", dijo.

Después se refirió a la desaparición y muerte de los